Conseil de guerre.

Jas roupilla encore un moment, avec quelques petites pauses. C'est ainsi que ses parents le virent entrer tranquillement dans le salon, ouvrir le conservateur, prélever quelques gourmandises, vider le flacon d'eau fraîche, puis retourner se coucher en mâchonnant son butin ; il ne s'était même pas réveillé!!

- Oh, ça, c'est pas la première fois qu'il nous fait le coup!

Parler en dormant, non plus, même si ça lui avait passé depuis longtemps. Sauf que là, il semblait en pleine conversation dans une langue qu'aucun des témoins ne connaissait... Seul indice ? Juste un commentaire marmonné alors qu'il s'agitait avant de changer de position :

- Sympas, ceux qui bril...

Ce n'est que douze heures plus tard qu'il émergea enfin. Coïncidence ? Juste avant l'heure du repas ! C'est donc la panse bien remplie que tout le monde se réunit dans le salon ; conscient de l'attention générale, il fit durer le suspense et mima une fatigue qu'il ne ressentait plus. Sa mère joua le jeu un instant, lui apportant un coussin, un gobelet de sa boisson préféré, des cookies qu'elle avait elle-même préparés. Comme le garçon prétendait qu'il avait un peu froid, sa mère, qui commençait à perdre patience, partit lui chercher une couverture ;

- N'en fais pas trop tout de même, fiston, conseilla son père avec un clin d'œil.

Jas comprit le message, d'autant plus que d'autres commençaient s'impatienter, à commencer par son parrain. Bien sur, maître Skywalker restait serein, mais Jaden le fixait d'un œil noir. Quant aux jumelles, elles faisaient mine de l'ignorer totalement et jouaient à un de leurs jeux abscons. Lando et Tendra, en hôtes attentionnés dissimulaient, mais difficilement, leur agacement.

Sa mère arrangea la couverture, puis lança son ultimatum :

- Bon, tu es bien, là ? Parce que la prochaine fois que tu te plains, c'est direction le centre médical, mon chou : tu as peut-être des séquelles plus graves qu'on ne pensait. Je crois qu' il te faudrait un examen médical complet !

Thalia était peut-être une mère poule qui avait failli perdre son poussin, mais fallait pas la chercher!

- Jaden nous a déjà tout raconté, fiston, reprit son père, mais ce serait bien que tu combles les blancs... Par exemple, comment as tu fait pour désintégrer cette immense créature, le Volgur ?
- Ah, c'est comme ça qu'il s'appelle ? Le Volgur... Joli nom...
- Jaaas... Évite les digressions, s'il te plaît.

Cette fois, l'ultimatum venait du père ? Venom n'avait pas élevé la voix, mais le ton employé suffit. Jas, surpris par cette inhabituelle manifestation de fermeté, lui jeta le plus bref des coups d'œil et préféra obtempérer.

- D'abord, il faut que je vous parle de mon lien avec la Forêt, parce que c'est comme ça qu'ils m'ont contacté.
- Qui ça, ils ? Ce serait bien d'aller à l'essentiel : on a des décisions à prendre, avertit Sasha .

Jas fit un tour d'horizon, sentit comme une vague hostilité. Il passa directement au résumé.

- Ceux qui Brillent, les premiers habitants d'Herrion, ceux dont parlent les archives des Xalans. Pour faire court, ils pouvaient se transformer en lumière, désintégrer des choses ou des gens par simple toucher et ils m'ont refilé leur truc pour en faire autant. Après tout, ce sont eux qui ont planté la Forêt, il y a très, très longtemps, et je suis leur Héraut!

Il s'interrompit pour boire une gorgée de son soda, puis prit l'air attentif et sage de celui qui fera de son mieux pour répondre aux stupides questions des adultes.

- Ceux-qui-brillent... Ils étaient dans l'Holocron de maître X'reee, n'est-ce pas ? Ce sont eux qui ont créé le cœur ?

Exactement le genre de stupidités auxquelles Jas s'attendait, mais il n'imaginait pas qu'un maître Jedi... -ça, je ne le sais pas : l'Holocron les montre confiant le cœur aux Bergers, mais tous le reste n'est que supputations, répondit-il d'un ton quelque peu pédant.

- Jaaas...
- Oui, m'man! Tout ce que je peux dire, c'est qu'ils tiennent vraiment à ce qu'on ramène le Cœur à la maison. Ils m'ont beaucoup parlé, pendant que je me reposais, mais je ne me souviens de presque rien: Je suppose que ça reviendra quand j'en aurai besoin. Ah, si: ils ont parlé de l'Oracle; c'est à cause d'elle que cousin Malthus arrive toujours à tout prévoir. Par exemple, il savait qu'on allait venir ici! Et nous, on n'en savait rien il y a dix jours!

- ça, nous le savions déjà, expliqua sombrement Venom : nous avons interrogé les kidnappeurs, pendant que vous vous amusiez dans la version nippanne d'Aqua Park. Ils nous attendaient et avaient cinq plans différents. Il semblerait qu'ils aient choisi la pire option.
- Leur objectif principal, c'étaient tes sœurs!

Voila qui laissa leur grand frère sans voix!

- Je crois qu'il porte beaucoup d'attention à votre famille et à ses talents particuliers, intervint Luke. Et aux utilisateurs de la Force, aussi : les ravisseurs ont mentionné « le jeune Jedi » et avaient de quoi le neutraliser.
- Cela présage de nouvelles tentatives contre les filles, remarqua sombrement Thalia en les couvant du regard.
- Contre nous et l'Amber Star aussi, ma chérie : il sait que nous mettrons tout en œuvre pour les préserver et aider Sasha, fit tout aussi sombrement son époux. Il a probablement déjà joué le prochain coup, mais moi aussi, compléta-t-il avec un rictus maléfique. J'en ai plein à son service!

Jas avait enfin digéré l'affront involontairement causé par ses sœurs :

- mais, si ce sont les mini... Les filles qu'il voulait, pourquoi essayer de nous enlever, Jaden et moi, alors que...
- ... Alors que nous nous apprêtions à nous rendre nous-mêmes chez lui. Avec cet oracle, il doit déjà le savoir. Je crois que notre mission est compromise, devina Sasha
- Pas si sur. J'ai quelques connaissances sur les Oracles. Nous avons découvert leur existence dans un très vieil holocron¹. Ils ne prédisent pas l'avenir, non ! L'avenir est toujours changeant, mais certains moments, certains événements cruciaux sont comme des points de repère dans le temps... Des points de convergence où tout peut basculer d'un côté ou de l'autre.
- Comme des "points de passage obligé", alors ?

Dans la galaxie, pour voyager, il y a toujours plusieurs itinéraires possibles. Mais très souvent, à cause d'un trou noir, d'une nébuleuse ou de tout autre accident cosmique, tous ces itinéraires convergent vers un même point, un seul étroit corridor, un détroit constituant le seul chemin praticable. Les lieux favoris des pirates... Et des douaniers.

- Tout à fait , Markus : même si Verryn ne peut prédire comment la situation va évoluer, il sait où et quand les conditions sont favorables à son action .
- il n'a qu'à évaluer les options possibles et prévoir plusieurs plans! Génial! Avec ça, il gagne à tous les coups! C'est pour cela qu'il a attendu si longtemps avant de voler le Cœur!
- D'après l'Holocron, L'oracle a un défaut, cependant : il semblerait que les actions de certaines personnes lui échappent. J'ai l'intuition que vous seriez de bons candidats.
- Mais pourquoi voit-il les jumelles et pas Jas, demanda Lando.

Son vieil ami suggéra:

- Peut-être parce que lui aussi...
- ...Est Marqué par le destin, comme disait Marek : Intéressant, très intéressant...Murmura Markus, pensif. Il se reprit :
- Les croyances Berels! Pfft! J'y crois pas!

Dès qu'il abordait le sujet avec Marek, c'était la dispute assurée!

- Et Jaden ? Demanda Tendra au Jedi en passant un bras protecteur autour des épaules du garçon assis près d'elle.
- Bonne question, Tendra. La Force a pris soin de réunir votre équipe, Sasha: C'est Jaden qui a redécouvert l'Holocron de maître X'ree, dans une caverne sur Ossus, il y a deux ans. Par hasard? Quand le Cœur a été volé, l'holocron et lui étaient sur Coruscant avec maître Kardoon, notre archiviste, précisément celui qui était le plus à même de vous aider! Le hasard? J'en doute!

Luke ne croyait pas aux coïncidences. Et aux prêtres Berels ? Qui sait ?

- Les croyances Berel, reprit pensivement Lando ... Tu ne t'en souviens peut-être pas, Jaden, mais quand tu étais tout petit, un Berel a demandé à te voir... Un de leurs prêtres.
- Le gentil géant ? Oui, un peu : Il m'avait fait très peur au début, mais finalement, il m'a bien fait rire!
- Il a demandé la permission de te bénir, se souvint Tendra. Je me souviens de ce que ta mère à répondu.
- Elle a dit : « quand on débute dans la vie, toutes les bénédictions sont bonnes à prendre ». Cela m'avait surpris de sa part, se souvint Lando.

¹ Le Grand Holocron retrouvé en 40 ?

Sasha ne croyait pas trop aux racontars de Marek, qu'il aimait beaucoup par ailleurs.

- bon, c'est pas tout, ça! La question est: on poursuit la mission, ou non? J'ai une piste: un monde appelé Yun que les corpo ont conquis et appelé Verranna. Il est dans le secteur que tu as délimité grâce à ton tag, Markus, il semble lié à d'étranges manifestations de la Force et il appartient à un certain Bermon, Luka Bermon. C'était lr nom de sa mère.
- c'est un bon début, mais est-ce suffisant pour lancer une expédition, fit remarquer le prudent Lando : supposez que ce soit une fausse piste ? Par contre, tout indique le bras de Tingel, si j'ai bien compris ?
- Au nord-ouest du secteur corpo, confirma Markus. Une zone qu'ils ont conquise et développée pendant l'Invasion sans que personne ne lève le petit doigt.
- nous étions tous assez occupés, à ce moment.
- Et ils avaient un accord avec les Vongs! Là non plus, personne ne les a ennuyés après la guerre! Un rappel qui suscita de sombres ruminations. Quoiqu'elle fasse, l'A.S.C s'en sortait toujours!

Au bout de quelques secondes d'un silence vindicatif, Lando remit la discussion sur les rails:

- Bon, à supposer que ce soit le bon endroit...
- -... mon intuition me dit que c'est du solide, Lando! J'ai appris à lui faire confiance.
- Depuis que je te connais, je t'ai toujours vu lui faire confiance, Sasha! Les accès au secteur corpo seront probablement très surveillés, mais il se trouve que je connais une entrée... Dérobée.
- Le Flot Noir ? Demanda Markus. J'en ai entendu parler, mais il paraît que c'est très dangereux!
- Pas facile, non! Mais le Flot Noir n'est pas une si mauvaise route quand on a les bonnes cartes et un très bon vaisseau. J'ai ces cartes.
- Et moi, j'ai le 'Nuage Doré'. Mais entre atteindre le Bras et se poser sur Verranna, il y a un gouffre!
- Verryn emploie des contrebandiers pour certaines de ses marchandises. C'est comme ça que j'ai eu vent de cette Route.
- Dans ce cas, l'idéal serait que j'emprunte l'identité d'un de ces contrebandiers.
- voler une identité ? Ce n'est pas si facile.
- J'y suis entraîné. Et pour les déguisements, j'ai tout l'matos dans mon YT²!
- Je connais un endroit pas sur les cartes officielles, si tu vois ce que je veux dire- où tu pourras trouver un bon pigeon, proposa Markus. Je m'occupe des préparatifs, promit-il.
- Caillou XIII ? Demanda le Jedi.
- Ah, vous connaissez, fit Markus, un peu dépité.

Le Jedi se permit un fin sourire:

- C'est un port-franc très prisé des « entrepreneurs indépendants » et des – hummm- « sujets » de Thalia³. Il appartient à un certain « Capitaine » Mais vous saviez déjà tout cela, n'est-ce pas, Capitaine Markus ? J'ai envoyé un de mes nouveaux chevaliers là-bas, pour se renseigner sur les trafics de Verryn. C'est un milieu qu'il a fréquenté avant de rejoindre l'Ordre. Il a des contacts, il vous aidera, Sasha!

Un chevalier Jedi contrebandier ou pirate ? Voilà qui réconforta Markus, qui craignait pour la tranquillité de son précieux Caillou.

Jas, muet depuis trop longtemps, se manifesta:

- Et moi, parrain?
- V'essshhh nous a dit que vous deviez être là, Jaden et toi.

Sasha vit le petit changeur se redresser et lever ses ailes.

- Toi aussi, X'ree!
- ah, bien! Je vais le parfumer au kaï, moi, Verryn!

X'ree parlait de mieux en mieux.

- Pouah! Pas si nous, on est tout près, hein?

Jas n'avait pas envie de recommencer l'expérience. Sasha reprit :

- Je pense cependant que l'on devrait me voir partir seul. Pensez-vous qu'il est possible d'organiser une petite mise en scène ? ?
- Aucun problème ! j'ai justement quelques gadgets qui...

Venom et ses Gadgets!!!

Maître Skywalker acquiesça:

- Et je peux parfaire l'illusion.

² Le YT 2400, c'est la R16 des représentants galactiques! XD

³ La reine des pirates, ne l'oublions pas!

Puis il tourna son regard vers le jeune apprenti.

- C'est une épreuve difficile qui t'attend. Tu peux encore renoncer, je trouverai un autre Jedi.
- Je dois être présent. Je le savais au fond de moi, maître X'reee me l'a confirmé.

À les voir converser, ils auraient pu parler du menu du lendemain, de la pluie et du beau temps : ces Jedi, toujours calmes, posés et sereins ! Skywalker fit un petit signe de la tête, il s'attendait à cette réponse.

- Dans ce cas, tu auras besoin de ceci.

Il sortit de sa tunique un sabre laser que l'apprenti reconnut :

- N'est-ce pas celui de Ben?
- Je le lui avais confié, le temps qu'il assemble le sien. Ce sabre a une longue histoire : C'est mon premier sabre laser, celui que Ben... Obi-Wan m'avait transmis, celui de mon père. Je l'avais perdu à Bespin, nous l'avons retrouvé à Wayland entre les mains de mon clone⁴. Je l'ai offert à Mara... Mais elle aussi a fini par assembler le sien. C'est à toi que je le confie aujourd'hui...

Un Jaden beaucoup moins serein accepta l'arme avec révérence.

Pour les témoins de la scène,- surtout Lando qui le connaissait bien- ce cadeau hautement symbolique ne pouvait signifier qu'une chose : Luke avait choisi son nouveau padawan ! Ben avait passé l'épreuve, il pouvait voler de ses propres ailes.

Jas faisait de son mieux pour cacher sa convoitise, mais il n'avait pas l'entraînement de son père dans ce domaine. Venom ne se permit même pas un sourire pour annoncer, sur le même ton que le maître Jedi :

- ah, fiston, il y a quelque chose que je voulais t'offrir pour tes treize ans, mais tu risques d'en avoir besoin avant...

Il se leva, récupéra un paquet qu'il offrit à son fils intrigué. Celui-ci jeta un œil à la face sereine de son père, à celles des deux Jedi, et fit de son mieux pour se composer une mine de circonstance. Il ouvrit le paquet et y trouva une élégante ceinture munie de...

Oubliée, sa fausse fatigue. Il se leva, le plus dignement qu'il put, et boucla la ceinture, attacha les deux lacets autour des cuisses. Il sortit le couteau droit de son étui, et le tint devant lui, ne touchant que le pommeau et la pointe et, comme son père l'avait fait tant de fois devant lui, il examina la lame :

- Du bel Ouvrage... Elle vient de Tschaï.
- j'y suis passé il y a peu, balança négligemment Venom.

Jas tint la lame en équilibre devant lui, fit tourner deux fois le couteau, le saisi par la pointe, mimant un lancer.

- Parfaitement équilibré, fit-il en expert.

Pris d'une subite inspiration, il rangea soigneusement la lame, passa ses mains derrière le dos, et ressortit deux courtes lames triangulaires, terminées par un anneau.

- Des couteaux à lancer, affirma-t-il en les montrant, mine de rien, à toute l'assistance. Il les fit tourner autour de ses index, avec un rien de suffisance, puis les rangea d'un geste fluide.

Il s'efforçait- difficilement- de cacher ses sentiments. En temps normal, il se serait bien jeté dans les bras de son pa', mais il suivit la mise en scène :

- Merci, père, c'est un très beau cadeau.
- Il y a encore quelque chose au fond du paquet.

Jas s'empressa de vérifier... Enroulé dans un tissu en soie, il y avait...

Même poignée, même courbure, dans son fourreau laqué : c'était une version beaucoup plus courte du Katana de son père. Une dague ? Non, c'était un peu trop long. Jas tira pour sortir partiellement la lame : le métal luisait du même halo bleuté que l'arme qui avait affronté le sorcier noir Magnus⁵.

- Le vieux maître qui a forgé mon Katana a aussi crée cette épée courte. C'est toujours utile d'avoir une arme qui peut bloquer un sabre laser.

Venom jeta un regard malicieux aux deux Jedi.

Jas aurait bien voulu rester aussi serein que son copain, mais avant même d'avoir réfléchi, il s'était déjà précipité vers son père qui l'accueillit à bras ouverts en riant.

- Bien sur, il te faudra du temps pour apprendre à t'en servir... Et tu dois lui donner un nom...
- Ce sera Dard... Comme celui des Nazguls.
- Un nom qui me semble approprié, je ne sais pourquoi...⁶

⁴ C'est dans l'UE, pas dans le nouveau canon!

⁵ Voir Venom, le destin d'un pirate.

⁶ Moi non plus! Vraiment pas!